

## **ABSTRAK**

### **Struktur dan Ciri Kebahasaan Teks Laporan Hasil Observasi Siswa Kelas X SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota**

**Oleh: Intan Suryati**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dua hal berikut. *Pertama*, mendeskripsikan struktur teks laporan hasil observasi siswa kelas X SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota. *Kedua*, mendeskripsikan ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi siswa kelas X SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota. Data penelitian ini berupa penggunaan struktur dan ciri kebahasaan dalam teks-teks laporan hasil observasi siswa yang diperoleh dari sumber data penelitian yaitu dokumen hasil tugas siswa yang berjumlah 31 teks laporan hasil observasi. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri. Data dianalisis dengan mendeskripsikan data, menganalisis data, dan pembahasan terhadap teori.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut. *Pertama*, ditemukan dua struktur teks laporan hasil observasi, yaitu pernyataan umum dan anggota atau aspek yang dilaporkan. *Kedua*, ditemukan lima ciri kebahasaan pada teks laporan hasil observasi, yaitu pronomina, verba/frasa verbal, konjungsi, kalimat deskripsi, dan kalimat definisi dalam tulisan siswa SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan dua hal. *Pertama*, dalam menulis teks laporan hasil observasi, semua siswa kelas X SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota telah menggunakan kedua struktur teks laporan hasil observasi. *Kedua*, jika dilihat dari ciri kebahasaannya, hanya sedikit siswa SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota menggunakan kelima ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi, yaitu pronomina, verba/frasa verbal, konjungsi, kalimat deskripsi, dan kalimat definisi. Ciri kebahasaan yang dominan digunakan siswa SMA Negeri 1 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota adalah konjungsi.